

INACAP La Serena y ASOINCO firman convenio de colaboración para potenciar la innovación, emprendimiento y empleabilidad

Este martes 26 de noviembre, INACAP Sede La Serena y la Asociación Gremial de Industriales de Coquimbo (ASOINCO) oficializaron un importante convenio de colaboración cuyo objetivo principal es establecer un marco de cooperación mutua que fomente la educación continua, la innovación y el emprendimiento en la región.

El encuentro, realizado en dependencias de la Sede, comenzó con la presentación del convenio a cargo del Director de Vinculación con el Medio e Innovación de INACAP, Luis Arias, seguido por las palabras de la Vicerrectora de INACAP Soledad Landsberger, quien destacó la firma de este convenio, como un paso clave para fortalecer la relación entre el ámbito académico y el sector productivo, al respecto mencionó que, "este convenio no solo beneficia a nuestros estudiantes, sino que también contribuye al desarrollo económico y social de nuestra región, fomentando el talento local y la innovación en los procesos productivos".

El convenio de colaboración permitirá desarrollar acciones conjuntas como proyectos de transferencia tecnológica, actividades de extensión académica y



generar oportunidades concretas de empleabilidad para los estudiantes de INACAP. Estas incluyen visitas a terreno, prácticas profesionales y la realización de proyectos de título vinculados a las necesidades del sector productivo representado por ASOINCO.

Tras la firma, los asistentes participaron en un recorrido por las instalaciones de la Sede, en donde tuvieron la oportunidad de conocer algunos de los proyectos impulsados por la Direc-



ción de Innovación y Educación Continua.

Por su parte, la asociación gremial ASOINCO, conocida por su compromiso en la promoción y protección de las actividades industriales de pequeños, medianos y grandes empresarios de la Región de Coquimbo, se refirieron a este nuevo acuerdo, enfatizando la relevancia de este tipo de alianzas para potenciar las capacidades de las empresas asociadas y fortalecer su impacto en la comunidad regional. Al respecto el Presidente de ASOINCO, Arturo Castillo, agregó que "agradecemos a INACAP por haber confiado en nosotros, como parte de la Asociación de Industriales de Coquimbo, y creo que esto permitirá que se abra una gran puerta para emprendedores y las empresas del Barrio Industrial. Creemos que la innovación y experimentar nuevas cosas con la academia es importante para el desarrollo regional".

Con esta firma, INACAP La Serena refuerza su compromiso de ser un puente entre la educación superior y el sector productivo, contribuyendo al crecimiento de la Región de Coquimbo a través de iniciativas de alto impacto.